

# UBU TAWAN



広げよう 夢を 輝かせよう 命を (Expand our Dreams Make Life Shine)

## 今年1年、本当によくがんばりました😊花まるの冬休みを！

令和5年1月10日(火)、笑顔で会いましょう！

本日12月23日(金)は2学期前半の終業日であり、冬休み前集会が行われました。校長の話のタイトルは、「私の『今年の漢字』」で、学園生は真剣に聴いてくれました。内容は以下のとおりです。

- ①令和4年の「今年の漢字」は「戦」！
- ②学園生の今年の漢字を一部紹介。和、命、成、夢、友など。一つ一つの漢字に、選んだ理由があって、また理由がすばらしい。
- ③私(校長)の今年の漢字は「丸」！
- ④理由の1つめ。丸いものといえばボール。ボールといえば先日行われたワールドカップサッカー！話が脱線しかけるほど感動した場面について話す校長。円陣もまるい！と、最後は強引に「丸」と結びつける。
- ⑤理由の2つめ。コロナ禍でも、共に支え合い、よく学んだ学園生に「まる◎」をあげたいから。シンキング、チームワーク、アクション、3つの場面での学園生のキラリと光る写真を公開！そして、全学園生に花まるを提供！(本当によくがんばりました😊)
- ⑥自分で、自分に丸◎をやろう！ということで、持久走大会での校長の写真を見せ、自分をほめる校長。仕方なく拍手する学園生！
- ⑦最後は、メリハリのある生活を送り、花まるの冬休みにしよう！よいお年を！と声を張る校長！声がよく通り、大きな拍手😊

以上ですが、明るく、素直で、何にでも全力で取り組み、チームワーク抜群の学園生のおかげで、本当にすてきな1年になりました。ありがとう！令和5年1月10日(火)に元気な笑顔を見せてほしいと願います。

また、保護者の皆様は、学園にとって強力なサポーターです。いつも元気の出る応援、ご支援をいただき、ありがとうございます。

それでは、みなさん😊「メリークリスマス！&よいお年を！(今村)



雪の中の産山カブスサッカー大会

## 授業参観、PTA例会、懇談会へのご参加、ありがとうございました！

12月のご多用の中にもかかわらず、多数のご参加をいただき、心より感謝申し上げます。

授業参観では、クリスマスのリース作り、長縄跳び、平和学習、進路学習など学年で授業テーマを設定し、お子様の活動を参観いただきました。

保護者の皆様に見守られ、子供たちみんな積極的にがんばっていました。懇談会では、短い時間でしたが、子供たちの学校や家庭での様子について意見交換ができ嬉しく思います。(堤)



## 7年生、SDGsに取り組む！ボランティア活動で地域をきれいに！

12月22日(木)、7年生はうぶやま学の授業でSDGsに取り組みました。

7年生が取り組んだのは、旧山鹿小学校の落葉集め。外は寒く、前日の雨で落葉が重くなっているため、大人でもきつい状況。

しかし、7年生は、「おりゃー！」と自分自身に気合いを入れたり、互いに声を掛け合ったりしながら、どんどん落葉を集めていきました。

計画していた範囲よりも広い範囲をきれいにした7年生！本当に、感謝！感謝！感謝！です😊



## 9年生なら、きっとできる！冬休みの受験勉強ファイト！123、ダーク

9年生に、今年亡くなられた、闘魂！アントニオ猪木さんの名言を送ります。！冬休み、大変だけどがんばってください！(産山学園職員一同)

この道をゆけばどうなるものか 危ぶむなかれ 危ぶめば道はなし 踏み出せばその一足が道になり その一足が道となる 迷わず行けよ 行けば分かるさ アントニオ猪木「道」